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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後 ２時１０分    

議会名 令和４年 第６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４番 高 橋  功     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．森林経営管理制度と森林

環境譲与税の活用について 

(１)森林経営管理制度の創設

の背景と概要について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(２)森林環境譲与税の活用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①森林・林業を取り巻く状況について伺う。 

②森林の経営管理の現状と今後の森林整備の方向性

について伺う。 

③森林経営管理制度（森林経営管理法）の概要につ

いて伺う。 

④所有者不明森林等における特例措置の内容につい

て伺う。 

⑤森林経営管理制度により期待される効果について

伺う。 

 

①森林環境譲与税を活用した本市の現在の取り組み

状況について伺う。 

②経営管理の委託先として、みかも森林組合をはじ

めとする森林・林業関連事業体との連携は強化さ

れているのかについて伺う。 

③今後の森林整備を計画的に進めていくため、また、

使途の提案などを行うための協議会等の必要性に

ついて伺う。 

④森林経営管理制度の円滑な実施のために新たに地

域林政アドバイザー等を雇用し、事業の更なる推

進を図るべきと思うが考え方について伺う。 
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２．佐野市内におけるナラ枯

れ対策について 

 

 

 

 

３．住みやすい持続可能な地

域づくりについて 

(１)秋山地区の水道水未普及

地域の解消について 

 

 

 

(２)小さな拠点づくりについ

て 

 

①市内の被害調査と現状について伺う。 

②今後の対策の方向性について伺う。 

③駆除や二次被害を及ぼす可能性のある危険木の対

応などに対する予算計上の考え方について伺う。 

 

 

 

 

①水道水未普及地域への整備は経営上大変厳しいと

のことですが、その後の状況について伺う。 

②水道水未普及地域支援事業費の補助額の変更につ

いて伺う。 

 

①常盤中学校を核とした小さな拠点づくりの推進に

向けて、今後どのように取り組んでいくのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


